
カテゴリー 報告・提案 審議事項 アクション事項 納期 担当

北星回総

会・懇親会

に関して

堀口・武藤・小

泉

堀口会長より2022年9月3日開催予定の第22回東

京北星会総会・懇親会に関して「本格的な進行

になるので、がんまりましょう」との声がけが

あった。

武藤幹事長より、案内状に関して審議が求めら

れた。

案内状ﾄﾞﾗﾌﾄRev5.が、小泉事務局長により、共

有された。

全員協議。議題

の提案は、主に

堀口会長、武藤

幹事長。

☆案内状ドラフトRev5.について。

①出席恩師、確定。

・出席恩師が確定。

・9月4日が北高体育祭のため、校長と米谷先生

の出席はビデオレターによるものとなった。

・確認は中村さん、堀口会長。

・ビデオレターの動画は、データやり取りする。

・動画のデータは、映画上映する志岐さんも共有する。

中村さん、堀

口さん。

②参加会費が前払いに変更される件等について

（付帯事項アクションも記載）。

・前払いの件は、案内状に、明記した。

・会場案内図は、シャトルバスがなくなったた

め、前回より大きく記載した。

・現在、ホテルには、150人規模で申込み。200人～250人は、ゆったり

とした空間で、入室可（1テーブル6人掛け程度か）。

・パーテーションは、費用がかかることもあり、現状では使わない。

☆協賛金用の振込用紙があるので、混同しないよう、案内状に明記が必

要。

☆「協賛金のお願い」、にも明記。

☆キャンセル時の返金不能に関しては明記しない。問い合わせには、都

度、事務局長、会長が説明する。

☆入金の最終締め切りは、8月26日予定。

☆来賓に関しては、白川さんと堀口さんが共有

入金の注釈

は、会長、幹

事長、事務局

長で更新。

③新型コロナ感染症対策のご案内、ついて

・「ガイドライン」から「ご案内」に変更。

・箇条書きにした。

・マスクの着用に関しては、案内状ドラフトRev5.の通り「必要時」と

する。

・離席時の注意などは、司会からの最初に呼びかける。

・コロナの拡大に応じて、司会の呼びかけは変更する。

決定 台本：山本

④協賛金のお願い、に関して。
・案内状同封の振込用紙が、参加会費には使用できない旨、明記。

堀口さん

⑤予算に関して。

・事務局・川上さんより、予算等開示された。
・第22回北星会に関する繰越金は78万円余り。第23回以降の繰越金は約

9万円となる見込み。

・第23回以降は、会場、会費等含め、熟考が必要か？

川上さん

⑥その他
・校歌、応援歌は、音源を流すだけとする。

・校歌が案内状に記載されているので、通年の配付資料に入れるかどう

か、今後検討。

・懇親会で上映される映画『腰の痛さを知る人よ』について、また『渋

谷TANPEN映画祭CLIMAXat佐世保』に関する支援箱を設置する。

⑦東京佐世保会に関して

・大島佐世保会幹事長より、東京佐世保会に関

して、右記の通りアナウンスがあり、幹事会と

して了承した。

・幹事等、現体制を維持することなど、7月4日の幹事会で決定予定。

・イベントは、佐世保・黒島を舞台とした映画『リッちゃん、健ちゃん

の夏』に変更された。

東京佐世

保会幹事

会にて

大島さん。

参考

場所：四谷県人クラブ及びZoom 　出席者(回生・敬称略)合計19名：山口・牧瀬・岩佐・堀口・田平・武藤・大島・小泉・白川・川上・前原・山本・西町・佐々木・志岐・橋山・中村・山科・藤永　書記：山本

東京北星会幹事会議事録(2022年6月18日）

最新の案内状（ドラフトRev8．）、運営協力金のお願い（K3）。

次回幹事会は、案内状の発送作業。7/７木曜日１９時より大塚の東部区民事務所（18時より入館可）


